



Claudia rechazó tener "debilidad" tras retirar reforma del ISSSTE: "Mantenemos los derechos"

La presidenta sostuvo que el gobierno dio marcha atrás porque la reforma generó "confusión" y adelantó los siguientes pasos que realizará.



La presidenta Claudia Sheinbaum defendió este miércoles el retiro de la ley que busca modificar el régimen del ISSSTE, medida anunciada el director general, Martí Batres, este martes, y rechazó que sea una muestra de "debilidad" por parte de su administración. "Quien crea que es debilidad es alguien que no tiene sensibilidad con los maestros y esa no soy yo", manifestó durante su habitual conferencia de prensa.

"Si hay una confusión, no hay problema en retirarla. Nos importante los maestros y las maestras", sostuvo la jefa de Estado, quien sostuvo que, a pesar del retiro, su administración va a "garantizar los beneficios de la ley". "Retiramos la ley para evitar cualquier confusión, pero mantenemos los derechos del Fovissste, que es una demanda de años de la coordinadora (CNTE)", agregó.

Según explicó, el gobierno federal aplicará cuatro nuevos pasos relacionados al ISSSTE. El primero, el retiro de "manera inmediata" las reformas que impulsó en un primer momento. El segundo, "establecer un programa para congelar, disminuir o quitar las deudas que se han vuelto impagables". Tercero, mantener la edad jubilatoria mientras duren las negociaciones y conversaciones con la CNTE y, por último, "organizar foros escuela por escuela" para dialogar con las partes involucradas los pasos a dar en el futuro cercano.

[Claudia rechazó tener "debilidad" tras retirar reforma del ISSSTE: "Mantenemos los derechos"](#)